
ADAC und Conti suchen den Fahrsicherheits-Profi

Der Automobilclub ADAC und der Reifenhersteller Continental suchen im Rahmen der gemeinsamen Kooperation „Partner für mehr Sicherheit“ den Fahrsicherheits-Profi. Teilnehmer müssen unter der Anleitung von Fahrsicherheitstrainern Energiesparstunden absolvieren, Geschicklichkeits- und Geländeparcours bewältigen und zeigen, wie gut sie mit verschiedenen Assistenzsystemen zurechtkommen. Außerdem steht ein theoretischer Test auf dem Programm.

Um mitzumachen benötigen Teilnehmer den Führerschein Klasse B. Die Autos werden vom Veranstalter gestellt. Unter allen Bewerbungen werden die Vorrundenteilnehmer gleichmäßig nach Geschlecht ausgelost.

Interessierte Autofahrer können sich bis zum 3. Mai anmelden (www.adac.de/fahrsicherheitsprofi) und - bei erfolgreicher Teilnahme - einen BMW 1er gewinnen. Die Vorrundenveranstaltungen finden im Juni und Juli in Linthe, Weilerswist, Gründau, Schlüsselfeld, Nohra (Grammetal) und Augsburg statt. Das Finale wird vom 23. bis 26. Juli im ADAC Fahrsicherheitszentrum in Hannover ausgetragen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Offroad-Prüfung beim "ADAC Fahrsicherheits-Profi".

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC



Rüttelplatten-Prüfung beim "ADAC Fahrsicherheits-Profi".

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC
